

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU COMITÉ DE LIAISON

DE Chimie Parachem s.e.c.

Tenue le mercredi 26 mars 2008

3500, rue Broadway

Montréal-Est (Québec)

Personnes présentes :

- André Brunelle
- Stéphanie Castang
- Madame Céline De Serres
- Monsieur François Belzil
- Monsieur Réal Bergeron
- Monsieur André Vincent
- Madame Sylvie Lamothe

Personnes Absentes :

- Monsieur Richard Gaudreault
- Monsieur Jean-François Gagné

Nous avons fait lecture de l'ordre du jour de la réunion du 26 mars 2008 qui a été approuvé à l'unanimité des membres.

Les membres du Comité ont été informés que Monsieur Jean-François Gagné se désiste du Comité pour raisons professionnelles.

FOCUS SÉCURITÉ :

- Avant de commencer un travail, avez-vous évalué les risques?
- On utilise la règle des trois questions:
 - Qu'est-ce qui peut mal tourner?
 - Qu'est-ce qui peut faire que ça tourne mal?
 - Qu'est-ce qui peut être fait pour empêcher que ça tourne mal?
- L'hiver arrive
 - Attention ça glisse en hiver
 - Soyons prudent
 - À pied
 - Au volant
- Le fumage dans l'usine
- Après le 31 mars, les fumoirs seront interdits
 - plus que 2 murs + 1 toit = illégal
- Le fumage est interdit partout sur le site, sauf dans 2 endroits désignés
 - Près de l'exploitation
 - Entre le Process Building et la cafétéria

ÉVÈNEMENT MÉDIATIQUE :

Monsieur Brunelle présente les faits saillants de la diffusion dans les médias de l'évènement du réservoir 408. Différents documents sur les interventions dans les médias sont présentés et commentés.

SUIVI DES ACTIVITÉS :

- L'usine a bien fonctionné depuis notre dernière rencontre.
- Les résultats 2007 vont dans la bonne direction
- 2007 plus difficile au niveau fiabilité
- Record de production en 2007

Bonne nouvelle : La baisse de la concentration de benzène dans l'air mesurée dans l'est de Montréal a continué à baisser en 2006 : La concentration moyenne annuelle 2007 est de 2,85 microgrammes par mètre cube. Cette moyenne est la plus basse des moyennes annuelles depuis le début des mesures de cette substance dans l'air, un record. Comparativement la moyenne annuelle 2006, qui était en baisse par rapport à l'année précédente, a été de 3,55 microgrammes par mètre cube.

Projets 2008

- Investissements prévus de l'ordre de \$C 9 millions
 - Remplacement/Upgrade des Pompes du BT Stab
 - Double seal sur les toits flottants
 - Arrêt d'usine prévu à l'automne (après 5 ans d'opération), entre autres:
 - Remplacement des échangeurs à l'Isom
 - » Fiabilité
 - » Économie d'énergie
 - Réparation de la colonne T-2

Bilan RH

- Actuellement 65 employés
- 1 nouvel opérateur
- 1 technicien en instrumentation en janvier 2008

Date et ordre du jour de la prochaine réunion : revue des audits de Pétro-Canada

La date du **mercredi 18 juin 2008**.